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Los partidos nos cuentan sus proyectos

autonómica que resuelva de una
vez estos asuntos, delimite com-
petencias de manera clara y las
dote presupuestariamente de
manera suficiente para poder
llevar a cabo los servicios que
el ciudadano necesita.

- Y qué propone para la bi-
blioteca y la Sala Thalia.

Son dos centros en los que
ya hemos intervenido. Hemos
mejorado las prestaciones de
la Sala Thalía, actuando en las
cubiertas, los camerinos, ac-
cesos etc.; además, ya se
ofrecen espectáculos de la
programación del Rojas, como
nos comprometimos. En la bi-
blioteca, lo primero que hemos
hecho ha sido solucionar el
problema de humedades y fil-
traciones y ahora vamos a rea-
lizar una segunda fase de re-
forma interior que cuenta ya
con una dotación de más de
600.000 euros y que, entre
otras mejoras, incluye la crea-
ción de un espacio dedicado
exclusivamente a los niños y
las niñas del barrio.

- Respecto a la Sanidad
pública, ¿apoyaría la inicia-
tiva de nuestra asociación
para que se recupere de nue-
vo el Consejo de Salud del
barrio o el Consejo Municipal
de Salud?

Cualquier propuesta que su-
ponga mejorar los cauces de
participación ciudadana y que
sea realmente útil para los inte-
reses de nuestros vecinos tiene
cabida en nuestra gestión; lo
hemos demostrado a lo largo de
estos años con encuentros per-
manentes con colectivos de toda
índole.

- ¿Apoya la construcción
de un Centro de Día para
Mayores en el barrio? ¿Qué
proponen para solucionar

las dificultades que atravie-
san las viviendas sociales?
¿Y para evitar la creación
de guetos sociales? ¿Cuál es
su propuesta para mejorar
los servicios sociales, que
cuentan con presupuestos
exiguos y apenas pueden
cumplir sus funciones?

El presupuesto municipal en
materia de servicios sociales
ha crecido un 50 por ciento en
esta legislatura porque lo im-
portante son las personas y
que todo el mundo pueda ac-
ceder en igualdad de condicio-
nes a los servicios y a las opor-
tunidades que ofrece nuestra
ciudad. Vamos a llevar a cabo
la ampliación del Centro de
Mayores y nunca vamos a
descartar la puesta en marcha
de las dotaciones sociales que
sean necesarias. Con respec-
to a la convivencia, el trabajo
tiene que ser conjunto entre
las Administraciones y las
entidades sociales con la im-
plicación de la ciudadanía.
Hay que favorecer la cohe-
sión y la integración, como
elementos enriquecedores
de nuestra sociedad y tenemos
un proyecto ejemplar como es
el programa de Intervención
Comunitaria Intercultural que
desarrollamos junto a La Caixa
e Intermediacción.

- ¿Cómo abordarán los ac-
cesos al nuevo hospital y la
movilidad de toda la ciudad,
teniendo en cuenta que podría
entrar en funcionamiento en
el plazo de un año o año y
medio?

Lo haremos con la participa-
ción de todas las Administracio-
nes competentes y con el máxi-
mo rigor técnico para ofrecer los
mejores accesos posibles a una
infraestructura que por fin es

una realidad tras la paralización
del PP.

- ¿Tienen alguna propues-
ta para modificar y mejorar
los planes de empleo? ¿Y para
revitalizar la zona industrial,
como pilar básico de la gene-
ración de empleo?

Los planes del empleo han
beneficiado a más de 1.400 to-
ledanos y toledanas que estaban
sin trabajo y sin ingresos, mu-
chos de ellos también vecinos
del Polígono. En ese tiempo
han tenido un empleo, una
formación y han colaborado
en el mantenimiento de los
espacios y de los servicios
públicos del barrio; es una
fórmula que funciona y por
la que vamos a seguir apos-
tando. En cuanto al Polígo-
no industr ia l ,  es tán muy
avanzadas las obras de ade-
centamiento y mejora de los
accesos y vamos a iniciar la
mejora de la arteria princi-
pal de la zona industrial, que
es la calle Río Jarama. En
total, tres millones de euros
que vamos a invertir en el
Polígono que, efectivamen-
te, es nuestra sala de máqui-
nas y nuestro motor econó-
mico. Aparte de eso, vamos
a seguir atrayendo empresas
y propiciando la ampliación
de las que ya hay como ha
ocurrido con Reig Jofre, Osi
Food o Schweppes, que han
ampliado sus instalaciones, o
con Logisfashion, que va a
abrir una planta logística con
capacidad para 200 trabaja-
dores.

- ¿Cómo revitalizarían las
instalaciones deportivas del
barrio?

Tenemos un proyecto para la
zona deportiva que hemos ini-
ciado con el vallado de la Pista

de Atletismo que es el primer
paso para el gran complejo de-
portivo que vamos a instalar en
el barrio y que incluye un nuevo
tartam y elementos de street
workout y de parkour, entre
otras instalaciones. También
vamos a realizar los arreglos
que son necesarios en el
polideportivo, donde ya hicimos
una reforma de aseos y vestua-
rios.

-Una de las preocupacio-
nes del barrio es la seguri-
dad vial, ya que se han pro-
ducido atropellos mortales
en pasos de peatones.
¿Cómo mejoraría la seguri-
dad vial? ¿Considera viable
la creación de una Policía
de Barrio?

En estos cuatro años hemos
tomado medidas para mejorar la
seguridad vial del barrio como
la iluminación de varios de pa-
sos de peatones en las princi-
pales calles, la eliminación de
obstáculos que dificultaban la
visión o los reductores de velo-
cidad. Además, llevamos a cabo
programas de educación vial
con los más pequeños en los
centros escolares. Actuamos en
todos los niveles y vamos a se-
guir con la misma línea de tra-
bajo.

Creo que no se pueden vin-
cular los accidentes de tráfico
a la presencia policial pero, en
cualquier caso, nosotros he-
mos firmado un acuerdo con
los representantes sindicales
de la Policía Local que va a
permitir, entre otras cuestio-
nes, aumentar la plantilla y
responder a las necesidades
de una ciudad que ha crecido
en estos años. Esto se tradu-
ce en que en los próximos
meses se van a incorporar casi
40 efectivos al cuerpo.

 ¿Qué
expectativas
electorales
tiene?

Yo me presento a las
elecciones porque quie-
ro completar el proyec-
to de progreso que quie-
ro para mi ciudad, un
proyecto basado en la
gente, en la igualdad de
oportunidades, en el cre-
cimiento sostenible, en la
innovación, en el respe-
to y en la convivencia.
Es lo que hemos estado
haciendo estos cuatro
años y es lo que nos ju-
gamos el día 26; tengo la
satisfacción del trabajo
realizado, pero también
existe el riesgo de que
perdamos lo que hemos
construido entre todos
en este tiempo.

- Hablemos de pac-
tos postelectorales.
¿Con qué partido pac-
taría, en caso de que
exista esa posibilidad?
¿Prefiere pactar a su
izquierda o a su dere-
cha?

Yo aspiro a gobernar
y a llevar a cabo mi pro-
grama de gobierno en
toda su amplitud, un pro-
grama progresista que
genere empleo en nues-
tra ciudad, que apuesta
por los servicios públicos
de calidad, por la mejora
de nuestro entorno urba-
no y que no deja a nadie
en la cuneta. Ese es mi
objetivo a partir del 27 de
mayo.
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